

SWAT Challenge 2024, Brimob Sukses Mengalahkan Pasukan Elit Brasil COT

JAKARTA (IM) - Secara heroik Brimob sukses mengalahkan pasukan elit Brasil COT di SWAT Challenge 2024. Brimob merupakan kesatuan operasi khusus yang bersifat paramiliter milik Koprs Bhayangkara.

Sejumlah tugas utama dari Brimob adalah penanganan terorisme domestik, penanganan kerusuhan, penegakan hukum berisiko tinggi. Kemudian, pencarian dan penyelamatan (SAR), penyelamatan sandera, dan penjinakan bom (EOD).

Berikut momen heroik Brimob sukses kalahkan pasukan elit Brasil COT di SWAT Challenge 2024:

Polri memberangkatkan kembali pasukan elite Korp Brimob ke Al Raweyah, Dubai, Uni Emirat Arab untuk mengikuti UAE SWAT Challenge ke-5 tahun 2024.

Tim ini mewakili Indonesia menjadi duta dalam perlombaan yang kelima kalinya, dan untuk ketiga kalinya Korps Brimob ikut serta di perlombaan yang mengadu kemampuan antar polisi ini.

Saat perlombaan pada hari pertama, Brimob berhasil mengalahkan pasukan elit Brasil, Comando de Operacoes Taticas (COT) dalam perlombaan Sniper, penyerpangan dan membebaskan sandera.

Juara berhasil diraih oleh

Brimob Indonesia usai menyelesaikan tantangan dalam waktu 1,16 menit.

Sementara itu, untuk tim COT Brazil sendiri memerlukan waktu selama 1,17 menit. Selisih waktu 1 detik antara Brimob dan COT kemudian membawa tim Indonesia pada kemenangan di SWAT Challenge 2024.

SWAT Challenge ke-5 diklaim sebagai edisi terbesar yang pernah ada, tercatat 76 tim ikut serta dalam kompetisi tersebut.

Sebagai informasi, ajang UAE SWAT Challenge ke-5 ini telah dimulai sejak 3 Februari dan berakhir pada 7 Februari 2024 kemarin. Juaraan ini diklaim sebagai yang terbesar yang pernah ada. Pun diketahui terdapat sekitar 76 tim yang ikut serta di kompetisi.

Tercatat, tahun ini Brimob Indonesia menduduki posisi ke-35 dengan poin sebesar 174, mengalahkan China SWAT Team A, Saudi Internal Security Forces Sports Federation dan NYPD Emergency Service Unit dari Amerika Serikat.

Sementara itu, posisi puncak diraih oleh unit Dubai Police B dengan poin 325, yang kemudian disusul oleh Dubai Police A di posisi kedua dengan 303 poin dan Sardar dari Kazakhstan di urutan ketiga dengan poin 302. • lus

12 | PoliceLine

FOTO: ANT



APEL PENGAMANAN PASUKAN PEMILU 2024 DI JAKARTA

Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto (kiri) bersama Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo (tengah) dan KSAL Laksamana TNI Muhammad Ali (kanan) melakukan pengecekan kesiapan pasukan pengamanan Pemilu, Operasi Mantap Brata 2023-2024 di Monas, Jakarta, Rabu (14/2). Sebanyak 260 personel gabungan TNI-Polri disiagakan dalam rangka melaksanakan pengamanan, khususnya terhadap potensi gangguan, baik pada saat pelaksanaan kegiatan pencoblosan, sebelum dan sesudah pencoblosan Pemilu 2024.

Kapolri Pastikan Proses Pemungutan Suara Pemilu 2024 Berjalan Aman dan Terkendali

Sebanyak 260 ribu personal gabungan TNI – Polri dikerahkan untuk mengamankan jalannya pemungutan suara se-Indonesia.

JAKARTA (IM) - Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo memastikan, seluruh rangkaian kegiatan pemungutan suara atau pencoblosan Pemilihan Umum (Pemilu) 2024 di seluruh Indonesia berjalan aman dan damai.

Hal itu dipastikan saat Kapolri bersama dengan Panglima TNI Jenderal Agus Subiyanto melakukan pe-

mantauan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) saat pencoblosan di Lapangan Monas, Jakarta, Rabu (14/2).

“Alhamdulillah sampai saat ini semua aman terkendali. Dan tentunya kita akan terus mengikuti sampai dengan rangkaian pencoblosan selesai, penghitungan dan pasca-itu dampak-dampak

apa yang harus diantisipasi untuk menjaga stabilitas kamtibmas yang ada,” kata Sigit.

Selain memantau keamanan dan ketertiban, Kapolri dan Panglima TNI juga memastikan kesiapan seluruh personel gabungan yang bertugas melakukan pengamanan di TPS maupun yang bersiaga.

“Kami bersama Panglima mengadakan pengecekan khususnya anggota-anggota yang bersiaga di wilayah dekat Monas untuk memastikan kesiapan anggota dalam rangka melaksanakan pengamanan,” ujar Sigit.

Dalam hal ini, Listyo Sigit menekankan, personel

gabungan TNI-Polri dalam keadaan siap siaga untuk menjaga segala situasi dan kondisi yang berpotensi mengganggu keamanan dan ketertiban masyarakat.

“Khususnya terhadap potensi gangguan baik pada saat pelaksanaan, kegiatan pencoblosan, sebelum dan juga pasca. Karena kita tahu akan ada potensi-potensi yang mengganggu situasi kamtibmas. Karena itu kita pastikan kesiapan personel,” ucap Sigit.

Sigit mengungkapkan, personel gabungan TNI-Polri yang dikerahkan mengamankan pemungutan suara se-Indonesia sebanyak 260 ribu.

“Apabila ada potensi gangguan yang kita harus turunkan, jadi kita memastikan bahwa personel memahami tahapan penggunaan kekuatan yang harus dilakukan pada saat hadapi potensi gangguan,” tutur Sigit.

Senada, Panglima TNI juga menegaskan bahwa, seluruh proses tahapan pemungutan suara Pemilu 2024 hari ini berjalan aman dan damai di seluruh Indonesia.

“Di seluruh wilayah, Alhamdulillah aman. Semoga pencoblosan pada hari ini lancar dan aman tentunya didukung masyarakat,” ujar Agus. • lus



FOTO: ANT

PENGAMANAN TPS OLEH POLISI

Polisi berjaga di TPS 023 Kel. Bangka, Mampang, Jakarta, Rabu (14/2). Polda Metro Jaya mengerahkan 7.706 personel untuk mengamankan 65.495 TPS Pemilu 2024 di Jadedtabek guna kondusifitas penyelenggaraan Pemilu 2024.

Pihak yang Tak Puas Hasil Pemilu 2024 Boleh Turun ke Jalan, Asal Tak Anarkis

JAKARTA (IM) - Bagi pihak yang merasa tidak puas dengan hasil pemilihan umum (Pemilu) 2024, silahkan turun ke jalan untuk menyampaikan protes. Namun, aksi demonstrasi di jalan harus tetap sesuai dengan ketentuan dan tidak bertindak anarkis.

“Turun ke jalan boleh, namun tentunya dilakukan secara terukur tidak anarkis dan membahayakan masyarakat dan orang lain,” ujar Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo usai meninjau kesiapan Pasukan Pengamanan Pemilu Operasi Mantap Brata di Monas,

Jakarta Pusat, Rabu (14/2).

Listyo Sigit berharap, masyarakat yang tidak puas dengan hasil pemilu menggunakan saluran resmi yakni melalui Komisi Pemilihan Umum (KPU), badan Pengawas Pemilu (Bawaslu), dan Mahkamah Konstitusi (MK).

Meski demikian, jika mereka yang tidak puas turun ke jalan pihak kepolisian siap melakukan pengamanan. Masyarakat yang protes dan melanggar aturan akan ditindak.

“Kita mengantisipasi potensi yang kemudian melakukannya

dengan cara-cara yang tidak sesuai dengan aturan, TNI-Polri akan mengamankan masyarakat sehingga hal2 yang akan terjadi pengalaman 2019 kita minimalisir di tahun 2024 ini,” tutur Sigit.

Pada saat digelar pemungutan suara, pemilihan presiden, calon

anggota DPR RI, DPRD, dan DPD, yang digelar selenggarakan, Rabu (14/2), beberapa wilayah diterpa bencana alam, sehingga situasi tidak kondusif. Masyarakat yang wilayahnya terkena bencana alam disarankan melakukan pemungutan suara susulan. • lus

ASN! PILIH NETRAL!

14th Anniversary of the National Election Commission (ASN) on February 14, 2024.

Pimpinan Beserta Segenap Jajaran Pemerintah Kabupaten Bogor Mengucapkan:

Selamat Hari PERS NASIONAL

9 Februari 2024

Mengawal Transisi Kepemimpinan Nasional dan Menjaga Keutuhan Bangsa

Asmawa Tosepu, AP, M.Si
PJ BUPATI BOGOR

HARI PERS NASIONAL DKI JAKARTA 2024

DINAS PARIWISATA KOTA TANGERANG SELATAN

SELAMAT MEMPERINGATI

Isra Mi'raj

NABI MUHAMMAD SAW

27 RAJAB 1445 H

Heru Sudarmanto, S.I.P., M.M.
Kepala Dinas

Irfan Santoso, S.Sos., M.M.
Sekretaris Dinas